

PRESENTACIÓN – CANDIDATA Nº 3



Silvia Mª Álvarez de Eulate Villalón.

Nací en Burgos y es en esta ciudad donde resido y tengo mi despacho profesional.

Soy arquitecta y empresaria y ejerzo mi actividad profesional principalmente en la capital burgalesa. Estoy colegiada en el COACYLE (Colegio de arquitectos de Castilla y León Este, demarcación de Burgos) desde 2010.

¿Qué le motivó para incorporarse a este partido político?

Llegué a 'Ciudadanos' en septiembre de 2014 y he colaborado activamente en la Agrupación de Burgos para que aquí también se pueda fraguar esa tercera vía para un cambio sensato en la vida política, tan necesaria en estos tiempos difíciles que estamos atravesando.